

La mayorista de viajes pionera en la apertura de destinos, acaba de presentar su propuesta para una vuelta al mundo



- * 37 años de experiencia avalan su labor
- * Politours Sea Cruises y la Naviera Classic International Cruises presentan un exótico y extraordinario itinerario

La mayorista de Viajes Politours S.A. presente en el mercado nacional desde 1974 y pionera en la apertura de nuevos destinos internacionales, propone en esta ocasión dar la **Vuelta al Mundo en un Crucero** muy especial a bordo del *Princess Danae*.

Politours Sea Cruises® y la Naviera Classic Internacional Cruises, con 30 años de experiencia, nos presentan una extraordinaria Vuelta al Mundo en Crucero de 127 días de duración, con un inmejorable itinerario tan exótico como interesante, y también puede realizarse en 7 tramos de 15 a 26 días. El recorrido de esta singladura parte de Marsella a donde igualmente retorna.

Nuevamente Politours S.A., está orgulloso de presentar un producto de alta calidad, para sus clientes exclusivos. ☺

